

El viernes 4 de diciembre, a las 10h00 am, el Centro de Medicina Física y Rehabilitación del Hospital Luis Vernaza de la Junta de Beneficencia de Guayaquil, patrocinará un acto simbólico de premiación y reconocimiento a la constancia y dedicación en su cronograma de rehabilitación a los pacientes que acuden a este centro. El reconocimiento se llevará a cabo en las instalaciones del Centro de Medicina Física y Rehabilitación, Avenida Av. Francisco Boloña 521A y 4to Peatonal (Kennedy Vieja - Atrás del C.C. Policentro).

Cada año, aproximadamente 11.000 pacientes acuden a este Centro, y cerca de 8.000 terminan su ciclo de rehabilitación con éxito. El Centro de Medicina Física y Rehabilitación del Hospital, cuenta con personal técnico especializado, la infraestructura adecuada y la tecnología requerida para conseguir la recuperación física integral de nuestros pacientes.

Atendemos a pacientes con diferentes dolencias o necesidades, tales como: Lumbalgias, Lesiones medulares, Hemiplejías, Lesiones de rodilla, Tendinitis de hombro, Amputaciones, Rehabilitación Post-Quirúrgica, etc. Previa valoración del médico fisiatra.